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Konformitätserklärung für Gegenstände aus Holz, die dazu bestimmt sind mit 

Lebensmitteln in Berührung zu kommen / 

Declaration of compliance for wooden materials and articles intended to come into 

contact with food 

Hiermit bestätigen wir, dass der Gegenstand/das Material 

We herewith confirm that the article/materials 

 

869, Servierbrett -AKAZIE SCHIEFER-, 30,5 x 18 cm, H: 1,5 cm, Holz 

869, Serving board -AKAZIE SCHIEFER-, 30,5 x 18 cm, h: 1,5 cm, Wood 

 

Der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 in ihrer aktuellen Fassung entspricht. 

Meet the requirements laid down in Regulation (EC) No. 1935/2004 as amended. 

Spezifikationen zur vorgesehenen Verwendung des Materials oder Gegenstandes - Art 

oder Arten von Lebensmitteln, für die das Material oder der Gegenstand geeignet ist: Alle 

Arten von Lebensmitteln. 
Specifications on the intended use of the material or article - Type or types of food which are 

intended to be in contact with the material or article: All kinds of food. 

 

Art oder Arten von Lebensmitteln, für die das Material oder der Gegenstand nicht geeignet ist: Keine. 

Type or types of food which are not intended to be in contact with the material or article: None. 

Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Berührung mit dem Lebensmittel: Kontakt 

bis 2h von kalten und warmen Lebensmitteln bis maximal 70°C. 

Time and temperature of treatment and storage in contact with food:  Contact up to 2h of cold and 

warm foods up to maximum 70°C. 
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Verhältnis der Kontaktfläche zu Volumen, die der Konformitätsfeststellung zu Grunde liegt 

(dm2/L, dm2/kg): 

Area to volume ratio for which compliance has been verified (dm2/L, dm2/kg): 

0.6 dm2 : 100 ml 
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